



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de interés legislativo el 65° aniversario de fundación de Mar del Tuyú, ciudad cabecera del Partido de La Costa, que se celebrará el próximo 24 de Octubre fecha en la cual se fundó la misma.

Dr. JUAN de JESÚS
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H. Cámara de Diputados de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La localidad de Mar del Tuyú, cabecera del Partido de La costa, está ubicada en la parte media del mismo, limitando al Norte con Santa teresita, al Sur con Costa del este, al Oeste con el partido de general Lavalle y al Este con el Mar Argentino.

Se encuentra a 364 km de la Capital federal y cuenta con una población estable de 6.500 habitantes (según el censo del año 2001).

Historia y Fundación:

El Sr. Arturo Enrique De Elías, atraído por el mar y la aventura, fue recreando una ilusión en su mente primero y materializado después, con el nombre de Mar del Tuyú. Para ello adquirió 10 parcelas, fraccionadas en 1942 por la familia Duhau, subdividiéndolas en terrenos que se ubican de la actual calle 50 hasta la calle 74, con la intención de venderlos en subasta pública. Estas parcelas, fueron aprobadas por Geodesia de la Provincia de Buenos Aires el día 24 de Octubre de 1945, fecha que se toma como fundacional.

En un principio, las calles no eran llamadas con el tradicional número de hoy, sino que tenían nombres referidos al mar, como Los Mejillones, Las Almejas, El Velero, La Brújula, La Proa, El Timón, Stella Maris, Los Corales, etc.

Arturo de Elías siempre tuvo el sueño de que el veranear en estas playas estuviera al alcance de todos, por eso vendía los terrenos en largos plazos de pago. Los remates realizados en Capital Federal, en el año 1946, por el conocido rematador Rodolfo W. Vinelli, eran un éxito. Quedaba así demostrado el gran interés de los inversores y el futuro desarrollo que luego tendría esta zona balnearia.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Otra aspiración del fundador de Mar del Tuyú, era construir algo que lo conectara directamente con el mar. Así en el año 1950 comenzó la construcción del muelle de pesca, uno de los principales atractivos turísticos de la ciudad.

También fue quien trajo de Europa las coníferas, que luego constituyeron la mayor vegetación de la zona.

Por lo anteriormente expuesto solicito a los Señores Legisladores acompañar el presente proyecto de resolución.